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Expte: 33/2022 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBR ADA EL 10 DE 
MAYO DE 2022 
 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 19,00 horas del día 10 de mayo de 2022,  se 
reúnen en el Centro Cívico Torre del Agua  en primera convocatoria, los miembros de 
la Junta Municipal del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la presidencia  
de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal de Distrito Sur Dª María Luisa Gómez 
Castaño, actúa como Secretaria Gloria Gómez Jarava, Jefa de Sección de Distrito Sur, 
que da fe de la presente: 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
 
ENTIDADES CIUDADANAS 
 
ASOCIACIONES VECINALES  
Asociación de Vecinos el Sur. 
TITULAR: Asiste D. Manuel Picón Vega. ASISTE  
SUPLENTE D. Manuel Loza García.  NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Murillo Sur.  
TITULAR: D. José Luis Auñón Huertas. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. José Auñón Prado. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Tierras del Sur . 
TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. ASISTE  
SUPLENTE: D. Víctor Gracia Guerrero. NO ASISTE 
  
Asociación de Vecinos Giralda Sur – San Antonio . 
TITULAR: Dª Josefa Camacho Tercero. NO ASISTE (JUSTIFICA)  
SUPLENTE: D. Francisco Javier Torres Rodríguez. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Solidaridad de la Bda. Las Le tanías. 
TITULAR: D. Ángel Suarez Morillo. NO ASISTE 
SUPLENTE: Milagros Jiménez Grueso. NO ASISTE 
 
Federación Local de Entidades vecinales de Sevilla FEVES.  
TITULAR: Mª Jesús Reina Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Velasco Sánchez. ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS  
Asociación de Madres y Padres Sueños de Futuro del CEIP Manuel Giménez Fernández.  
TITULAR: Dª María Jiménez Vizárraga. ASISTE 
SUPLENTE: Dª Matilde Cruz Camacho. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE MUJERES  
Asociación de Mujeres Gitanas “Akherdi i tromipen”.  
TITULAR: Dª Antonia Vizárraga Fernández. ASISTE 
SUPLENTE: Dª Antonia Vizárraga Moreno. NO ASISTE 
 
ENTIDADES DEPORTIVAS  
Peña Cultural Deportiva Bética Nuestra Sra. de la O liva. 
TITULAR: D. Enrique Domínguez González. ASISTE  
SUPLENTE: D. José Miguel García Durán. NO ASISTE 
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ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O PROFESIONALES  
Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del T iro de Línea. 
TITULAR: Asiste D. Francisco José Ávila Gallardo. ASISTE  
SUPLENTE: D. Manuel Rodríguez Rodríguez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD  
Club la Paloma de la Tercera Edad. 
TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. ASISTE 
SUPLENTE:   D. José Rafael Corona Portillo. NO ASISTE  
 
RESTO DE  ENTIDADES 
Asociación Familiar la Oliva.  
TITULAR: D. José María Algora Jiménez. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Rocío Gelo Berloz. NO ASISTE 
 
Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. d e la Oliva. 
TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón. NO ASISTE, (justificada su no Asistencia ) 
SUPLENTE: D. Agustín Avelino de la Calle. NO ASISTE 
 
Peña Cultural Sevillista Nuestra Señora de las Merc edes.  
TITULAR: D. Manuel Salamanca Martín. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Miguel Ángel Dorado Morales. NO ASISTE 
 
Centro Cultural la Campeona .  
TITULAR: D. Alonso Expósito Gallardo.  NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Encarnación Hrasvosky Romero. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.   
TITULAR: D. Juan Moreno Treviño. ASISTE  
SUPLENTE: D. Carlos Javier Morcillo Sánchez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pablo del Río Loira. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Mª Reyes Coto Jiménez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Barroso Álvarez. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Antonio López Vargas. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Mª del Mar Moreno Muñoz. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.P.   
TITULAR: Dª Ana Mª Cañal Rumeu. NO ASISTE, justificada no asistencia  
SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz. ASISTE  
 
TITULAR: D. Agustín Morilla Colmenero. NO ASISTE  
 SUPLENTE: Dª. Bárbara Inés González Atienza. ASISTE 
 
TITULAR: D. Pedro José Morcillo Azcárate. ASISTE 
SUPLENTE: D. Manuel Zamora  Gómez. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS.   
TITULAR: D. Felipe Álvarez de Toledo Ruíz. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Ángel Lahera León. ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL ADELANTE SEVILLA. 
TITULAR: D. Ignacio José Martín García. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Ernesto Rodríguez Caro. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL VOX.   
TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho. ASISTE   
SUPLENTE: D. Manuel Otero Pascual. ASISTE 
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Asiste Dª. Trinidad Camacho Serrano, Directora General del Distrito Sur. 
Comprobado por la Secretaria la existencia del quorum necesario para su celebración, 
se inicia la misma, con carácter ordinario. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la 

Junta Municipal y cede la palabra a la Sra. Secretaria para que dé lectura al primer 
punto del orden del día relativo a la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior. 

 
 

PRIMERO: Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordin aria de 5 de abril de 
2022. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta preguntando si hay alguna observación, error 
o salvedad al acta de la sesión ordinaria celebrada el 5 de abril de 2022, antes de ser 
aprobada por el Pleno, y no habiendo observación alguna , queda aprobada por 
unanimidad el acta de 5 de abril de 2022. 
 
 
SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actuaciones e información 
general del Distrito y de la Junta Municipal. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta haciendo un resumen de las actuaciones que 
se han llevado a cabo en el Distrito durante el mes de marzo, aseverando que en el acta 
quedará trascrito de forma literal el informe de presidencia. 
 

Durante el mes de abril de 2022 se han llevado a cabo las actuaciones, 
reuniones, visitas, y asistencias que a continuación se detallan: 

 
 

AGENDA DE ATENCIÓN VECINAL: 12 
 

 

07/04/22 Reunión con Vecino E.M Comunidad de Propietario Edificio Lusitania 

07/04/22 Reunión con Vecinos del Plantinar y con el Delegado del Área de Juventud, Ciencia, 

Universidades y Cooperación al Desarrollo, Juan Antonio Barrionuevo 

12/04/22 Reunión con Vecina M.C incidencia en Calle José Sebastián y Bandarán 

13/04/22 Reunión con usuaria de los Talleres del Distrito Sur 

21/04/22 Reunión con Vecinos del Juncal y Plantinar junto a Emasesa 

22/04/22 Reunión con Vecina de Asociación Giralda Sur 

21/04/22 Asistencia a Actividad organizada por la Asociación Entre Amigos con motivo de la 

Celebración del día del Libro 

22/04/22 Asistencia Acto Homenaje a una de sus socias organizado por la Asociación Amigos 

Jardines de la Oliva 

25/04/22 Reunión con Vecinos del Tiro de Línea junto a Emasesa 
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29/04/22 Visita a la Asociación El Abrigo 

05/05/22 Reunión vecin@s  y técnicos de gerencia en calle Cinca. 

Reunión vecin@s y técnicos urbanismo calle Urbión.  

                                            
 

ATENCIÓN A EMPRESAS Y OTRAS ENTIDADES NO VECINALES: 13 
 

 

01/04/22 Asistencia al Viacrusis de la Hermandad de Santa Genoveva 

05/04/22 y 
13/04/22 

Reunión con Empresa Eleven Decen 

06/04/22 Asistencia a la Fundación Don Bosco al Tercer Encuentro Andaluz Escuela de 

Segunda Oportunidad (E20) 

06/04/22 Asistencia a la Inauguración del Monumento Mauthausen a los sevillanos deportados 
a los campos de exterminio Nazi 

07/04/22 Asistencia al Concurso de Postres organizado por la Asociación Entre Amigos 

08/04/22 Asistencia al Colegio María Madre de la Iglesia (Actividades con motivo de la 
Semana Santa) 

08/04/22 Asistencia a la Salida de la Hermandad de Jesús Obrero en Polígono Sur y 
posteriormente Visita con el Alcalde de Sevilla, a la Hermandad 

09/04/22 Visita con el Alcalde de Sevilla, a la Hermandad de la Paz 

11/04/22 Visita con el Alcalde de Sevilla, a la Hermandad de Santa Genoveva y posterior 
Asistencia a la salida de la Hermandad. 

16/04/22 Visita con el Alcalde de Sevilla, a la Hermandad El Sol y posterior asistencia a la 
Salida de la Hermandad 

28/04/22 Reunión con monitora de yoga presentación de proyecto en Prado San Sebastián 

03/05/22 Reunión As. Gitana. Presentación proyecto Plaza España 

 
 

 REUNIONES CON DIFERENTES ÁREA, INSTITUCIONES Y EMPRESAS MUNICIPALES: 16 
        

01/04/22 Celebración de la Junta de Seguridad del Distrito Sur 

05/04/22 Asistencia Comisión de Escolarización  
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05/04/22 y 
21/04/22 

Visita con Técnica al Mercadillo en Polígono Sur 

05/04/22 Reunión con Empresa REUR visita a Calle Doctor Pedro de Castro 

05/04/22 y 

19/04/22 

Asistencia a Comité de Apoyo 

06/04/22, 

20/04/22 y 

27/04/22 

Asistencia Mesa y Cuidado del Barrio 

06/04/22 Reunión con Policía Nacional 

06/04/22 Asistencia al Pleno del Consejo Municipal de Discapacidad 

07/04/22 Asistencia al Concierto organizado por el Instituto De La Cultural y Las Artes de 

Sevilla (ICAS ) en Polígono Sur en memoria de Pepa La Calzona  

08/04/22 Reunión con el Delegado de Área de Hábitat Urbano y Cohesión Social, Juan 
Manuel Flores Cordero 

22/04/22 Reunión con el Servicio de Juventud  

27/04/22 Reunión con Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sevilla y la Agencia de 
Vivienda y Rehabilitación de Andalucía (AVRA) 

  

   
                       
ACTIVIDADES 
 
ACTIVIDAD CONOCE ANDALUCÍA 
 

•••• Viaje a Ronda: sábado 2 de abril de 2022  
 
 

ACTIVIDAD ESCUELA DE SEMANA SANTA 2022 en el Centro Cívico Torre del Agua. En 
Horario de 09.00 a 14.00horas. (La Actividad se desarrollará los días laborables de lunes 
a miércoles santo) 
Dicha escuela comprenderá distintas actividades de carácter lúcido: talleres creativos, 
actividades deportivas, dinámicas para el fomento de la educación en valores, juegos 
populares, etc. 
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ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES: 92 
 

01/04/2022 AV. MANUEL SIUROT APEO 1 PLÁTANO

01/04/2022 PLATERO Y YO PODA MANTENIMIENTO 3 MELIA

01/04/2022 PLAZA ALEGRE RETIRADA RAMA 1 NARANJO

04/04/2022 AV. FELIPE II PODA REDUCCIÓN COPA 8 BRACHY

04/04/2022 COLOMBIA RETIRADA RAMA 4 MELIA

04/04/2022 DOCTOR ANTONIO CORTÉS LLADÓ RETIRADA RAMA 3 TIPUANA

04/04/2022 DOCTOR GABRIEL SÁNCHEZ DE LA CUESTA RETIRADA RAMA 1 MELIA

04/04/2022 LA COLMENA PODA APANTALLADO 2 MELIA

04/04/2022 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN PODA APANTALLADO 6 MELIA

04/04/2022 CÁNTICO PODA REFALDADO 3 MELIA

04/04/2022 CÁNTICO PODA APANTALLADO 1 THUJA

04/04/2022 COLEGIO MANUEL GIMÉNEZ FERNÁNDEZ PODA REFALDADO 1 MIMOSA

04/04/2022 COLEGIO MANUEL GIMÉNEZ FERNÁNDEZ PODA MANTENIMIENTO 1 PLÁTANO

04/04/2022 SU EMINENCIA RETIRADA RAMA 1 WASHINGTONIA

04/04/2022 POTOSÍ APEO 1 KOELREUTERIA

05/04/2022 AV. MANUEL SIUROT PODA APANTALLADO 3 PLÁTANO

05/04/2022 CRUZ PODA APANTALLADO 1 NARANJO

06/04/2022 ROMERO DE TORRES PODA APANTALLADO 7 NARANJO

06/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA

06/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA

06/04/2022 AV. FELIPE II PODA REDUCCIÓN COPA 9 BRACHY

06/04/2022 BOGOTÁ PODA REFALDADO 3 FALSA PIMIENTA

06/04/2022 BOGOTÁ PODA REFALDADO 1 HIGUERA

06/04/2022 BOGOTÁ PODA REFALDADO 2 GREVILLEA

07/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 9 TIPUANA

07/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA

07/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 1 TIPUANA

07/04/2022 AMARANTO PODA APANTALLADO 4 SOPHORA

07/04/2022 MANZANILLA PODA APANTALLADO 12 SOPHORA

07/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA APANTALLADO 12 BRACHY

07/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA APANTALLADO 8 CELTIS

07/04/2022 SEGRE PODA APANTALLADO 20 NARANJO

07/04/2022 GUADIATO PODA APANTALLADO 2 NARANJO

07/04/2022 AV. FELIPE II PODA REDUCCIÓN COPA 1 BRACHY

07/04/2022 DIEGO DE RIAÑO RETIRADA RAMA 2 PLÁTANO

08/04/2022 BOGOTÁ LIMPIEZA PALMERA 2 WASHINGTONIA

08/04/2022 BOGOTÁ PODA REDUCCIÓN COPA 2 EUCALIPTO

08/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 8 TIPUANA

08/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 1 PINO

08/04/2022 EL PRINCIPITO RETIRADA RAMA 1 MORERA

11/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 3 OLMO

11/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 15 BRACHY

11/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 2 MELIA

11/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 16 TIPUANA

11/04/2022 BOGOTÁ PODA LIMPIEZA 1 EUCALIPTO

11/04/2022 BOGOTÁ LIMPIEZA PALMERA 1 WASHINGTONIA

11/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 7 BRACHY

11/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 1 PINO

11/04/2022 LUIS ORTÍZ MUÑOZ PODA MANTENIMIENTO 14 TIPUANA

11/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO

11/04/2022 MADRE DE CRISTO PODA MANTENIMIENTO 1 ALCORNOQUE

11/04/2022 EL PRINCIPITO PODA LIMPIEZA 1 MORERA

12/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 18 BRACHY

12/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 10 NARANJO

12/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 22 TIPUANA

12/04/2022 PÁRROCO ANTONIO GONZÁLEZ ABATO PODA APANTALLADO 15 TIPUANA

13/04/2022 SIERRA DE GATA RETIRADA RAMA 1 MELIA

13/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 10 NARANJO

13/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 6 SOPHORA

13/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 15 TIPUANA

13/04/2022 AV. DE LA PAZ PODA REFALDADO 20 BRACHY

13/04/2022 AV. DE LA PAZ LIMPIEZA PALMERA 1 PHOENIX DAC.

13/04/2022 CARDENAL ILUNDAIN PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA

13/04/2022 PÁRROCO ANTONIO GONZÁLEZ ABATO PODA REDUCCIÓN COPA 10 TIPUANA

13/04/2022 CARDENAL ILUNDAIN RETIRADA RAMA 1 JACARANDA

18/04/2022 COLOMBIA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

18/04/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 MELIA

18/04/2022 SIERRA DE GATA RETIRADA RAMA 1 MELIA

18/04/2022 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 OLMO

20/04/2022 PORTOBELO APEO 1 ROBINIA

20/04/2022 RONDA TAMARGUILLO-CRUZ DEL SUR APEO 1 ÁCER

20/04/2022 RONDA TAMARGUILLO-CRUZ DEL SUR APEO 1 CERCIS

20/04/2022 RONDA TAMARGUILLO-CRUZ DEL SUR PODA REFALDADO 7 CERCIS

20/04/2022 PÁRROCO ANTONIO GONZÁLEZ ABATO PODA APANTALLADO 2 TIPUANA

20/04/2022 PÁRROCO ANTONIO GONZÁLEZ ABATO PODA REFALDADO 1 MELIA

20/04/2022 PÁRROCO ANTONIO GONZÁLEZ ABATO PODA REFALDADO 10 TIPUANA

21/04/2022 COLEGIO ANÍBAL GONZÁLEZ PODA MANTENIMIENTO 3 NARANJO

21/04/2022 COLEGIO ANÍBAL GONZÁLEZ PODA MANTENIMIENTO 1 BRACHY

21/04/2022 COLEGIO ANÍBAL GONZÁLEZ PODA MANTENIMIENTO 7 CELTIS

22/04/2022 CASTILLO DE ALANÍS DE LA SIERRA PODA REDUCCIÓN COPA 1 NARANJO

22/04/2022 SIERRA VICARIA RETIRADA RAMA 1 MELIA

22/04/2022 PORTUGAL RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

22/04/2022 PORTUGAL APEO 1 PLÁTANO

22/04/2022 PINEDA GLORIETA RETIRADA RAMA 1 MELIA  
25/04/2022 SIERRA VICARIA APEO 1 MELIA

25/04/2022 SIERRA VICARIA PODA REFALDADO 1 LIMONERO

25/04/2022 AV. DE LA PAZ APEO 1 OLMO

26/04/2022 COLEGIO ANDALUCÍA PODA APANTALLADO 1 JACARANDA

26/04/2022 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS APEO 1 BRACHY

27/04/2022 PINEDA GLORIETA PODA LIMPIEZA 1 MELIA

27/04/2022 COLEGIO ANDALUCÍA PODA APANTALLADO 2 JACARANDA

27/04/2022 COLEGIO ANDALUCÍA PODA APANTALLADO 2 LIGUSTRUM  
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DESBROCES 
 

� Del 28 al 1 de abril: 3000 viviendas, Brasil, Felipe II, El Porvenir, Avenida de la 
Borbolla, Plaza España, Nicolás Alpériz, Cardenal Bueno Monreal, Avda. Nuestra 
Señora de las Mercedes, Estepa,  Sanlúcar la Mayor, Lora del Rio 

� Del 4 al 8 de abril: Felipe II Borbolla Isabel la Católica Plaza de España, Padre 
Jesús Cautivo Doña Clarines, Quinita Flores 

� Del 11 al 13 de abril: Avd. de La Paz , Párroco Antonio González Abato 
� Del 18 al 22 de abril: Párroco González Abato y Nalón. 
� Del 25 al 29 de abril: Cerro Muriano, Riscos Altos, Cerros de Úbeda 
� Del 2 al 6 de mayo: Plaza Aljarafe, Avión Cuatro Vientos y Bami 

 
 
ARBOLADO VIARIO.   
 
ZONAS VERDES: Con respecto al mantenimiento de las zonas verdes, llevadas a cabo por 
el Servicio de Parques y Jardines, destacar la limpieza y mantenimiento de las siguientes 
zonas: 
 

� Parque Celestino Mutis, Jardines del Poeta ,Edificio Terral, Jardines Felipe II, 
Jardines Portobello, Jardines Rectora Rosario Valpuesta, Plaza Dolores Ibarrruri, 
Apeadero San Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián 

 
 ACTUACIONES EMASESA: Durante el mes de abril de 2022 se han realizado 5 
actuaciones en varios días  
 

• Día 01/04/22: Conservación Red Saneamiento en la Calle Bami, 9.  
• Día 01/04/22: Conservación Red Saneamiento en la Calle Sierra Pelada, 3 accA. 
• Día 07/04/22: Calicatas en la Calle Virgen del Sol. 
• Del Día 19/04/22 al Día 21/04/22: Conservación Red Saneamiento en la calle 

Brasil, 18 esquina Río de la Plata. 
• Día 26/04/22 al Día 27/04/22: Conservación Red Saneamiento en la Calle Sierra 

Pelada, 3 accA. 
 
 
MEJORA Y CUIDADO DEL BARRIO 
 

En el mes de abril hemos, coordinado por el Distrito, hemos intervenido en las 
barriadas de Las Letanías, pisos rojos de la barriada de Murillo y Antonio Machado y los 
alrededores de Flora Tristán donde han participado lipasam, parques y jardines, 
zoosanitario, alumbrado público y policía local haciendo un trabajo más integral en las 
mismas. Lipasam ha retirado la cantidad de 5070-6540; en estas operaciones han 
participado 20 operarios. En parques y jardines han participado 6 operarios. 
Zoosanitario 2 operarios; 2 operativos de policía local y dos de alumbrado. 
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ACTUACIONES DE MOVILIDAD. 30 
 

Durante los meses de marzo y abril esta área ha intervenido en las distintas calles 
del Distrito Sur. 
 

���� Avenida Ramón Carande Montajes / desmontaje poste. Estación de cercanías San 
Bernardo 

���� Calle Bogotá. Repintado de pasos de peatones y plantillas de visibilidad. 
Repintado de eje de calle Bogotá. Y ordenación del cruce Bogotá con Editor José 
Manuel Lara. 

���� calle Padre José Sebastián Bandarán Repintar pasos de peatones y flechas  
���� calle Cardenal Bueno Monreal Repintar línea blanca de borde 
���� calle Poeta Manuel Benítez Carrasco Pintar pasos de peatones, líneas de borde 

de calzada y STOP. En vía auxiliar de Av. Poeta Manuel Benítez Carrasco 
���� calle Tamarguillo Colocar reserva de vehículos de autoescuela, desde la farola 16 

hasta la 
farola 19. Leyenda: "DE 8 A 14 H EXCEPTO VEHÍCULOS DE 
AUTOESCUELA", Y Quitar reserva de autoescuela en Paez de Rivera. Señalización 
provisional  

���� calle El Mago de Oz Repintado de ejes de separación de carriles en C/ Mago de 
Oz, C/ Sur y tramo de C/ Luis Ortiz Muñoz . Y repintado de pasos de peatones de 
calle Mago de Oz y aledaños. 

���� calle Fernando Villalón Quitar señal de ceda el paso colocada en semáforo. Y 
colocar señales de paso de peatones 

���� calle El Lazarillo de Tormes Repintado de paso de peatones y Reposición de 
señales INSPECCIONES ZONAS POLÍGONO SUR. 

���� plaza España colocación de 50 Vallas. MANIFESTACIÓN.  
���� calle Párroco Antonio González Abato Colocar señal de peligro niño y quitar dos 

señales de peligro niño y límite 30. 
���� calle Bogota Pintar cebreado, plantilla de visibilidad, ceda el paso. Y repintar 

SOLO MOTOS. 
���� calle Felipe II Cambio de los movimientos permitidos en cruce Felipe II con 

Bogotá. 
Traslado de placa de giro a la izquierda prohibido. CAMBIOS POR OBRA 
EMASESA SAN FRANCISCO JAVIER 

���� calle Genaro Parladé Reponer señal de entrada prohibida. 
���� calle Escultor Sebastián Santos Reparar AIMPE golpeada 
���� calle Torcuato Luca de Tena Quitar cartel PRECAUCIÓN ZONA HOSPITALARIA. 

Golpeado 
���� paseo Las Delicias Reparar AIMPE golpeada 
���� Repintado de líneas de Ctra. Su Eminencia. Y repintado de un paso de peatones 

semaforizado. Pinar detención de MOTOS 
���� Pintar flechas y líneas amarillas en cambios de sentido de C/ Jorge Guillén y C/ 

Amado Alonso. Por OBRA en San Francisco Javier 
���� Borrar STOP con pintura negra. Por OBRA en San Francisco Javier en Avión cuatro 

vientos 
���� Pintar nuevo cebreado y línea amarilla hasta los contenedores. Y pintar pautas 

de aparcamiento en Diego de La Barrera. 
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���� Colocar hitos en nuevo cebreado y  Señalización provisional en Diego de La 
Barrera. 

���� En Diego Martínez Barrios, Fresar pasos de peatones y líneas de detención en 
rotonda. Por corte de obra en Av. San Francisco Javier Pintar en AMARILLO 
detenciones, ceda el paso en la rotonda. y flechas. 

���� En Victoria Domínguez Cerrato, Fresado de pasos de peatones antiguos 
���� Nuestra Señora de las Mercedes METROCENTRO. Carteles Reordenación 
���� En plaza Don Juan de Austria SEMANA SANTA. Llevar vallas a carrera oficial 
���� plaza Don Juan de Austria  Reparto de vallas y new jersey´s. CORTES POLICÍA 

LOCAL 
���� calle Porvenir. SEMANA SANTA. Señalización provisional hermandades. 

DOMINGO DE RAMOS Y LUNES SANTO. LA PAZ Y SANTA GENOVEVA 
���� avenida Los Teatinos SEMANA SANTA. Señalización provisional hermandades. 

LUNES SANTO. SANTA GENOVEVA. 
���� calle Felipe II Reordenación Felipe II - Ramón Carande. Señalización horizontal. 

 
 
ACTUACIONES ÁREAS A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA “SEVILLA, TU CIUDAD” 
 
Durante el mes de abril se han registrado un total de 362 incidencias de las cuales han 
sido resueltas 307 a través de los siguientes servicios. 
 

- Residuos y limpieza en espacios públicos…121 
- Conservación del viario………………………105 
- Movilidad……………………………………….  30 
- Policía local…………………………………..... 05 
- Elementos urbanos…………………………….11 
- Aguas y alcantarillados………………………..03 
- Animales y plantas……………………………. 14 
- Tussam ………………………………………… 02 
- Accesibilidad…………………………………….03 
- Alumbrado……………………………………… 11 
- Arbolado……………………………………… .. 55 

 
 
INFORMACION SUBVENCIÓN GASTOS DE FUNCIONAMIENTO 2022 

Con fecha 07/05/22,se ha publicado en el BOP con el extracto la  CONVOCATORIA 
PARA EL OTORGAMIENTO DE SUBVENCIONES PARA GASTOS DE FUNCIONAMIENTO 
DE LAS ENTIDADADES CIUDADANAS ADSCRITAS AL DISTRITO SUR PARA EL AÑO 
2022.  El plazo de presentación de solicitudes es desde el 5 de septiembre hasta el día 15 
de septiembre de 2022, ambos inclusive. 

Las solicitudes se presentarán en la sede electrónica del Ayuntamiento  a la que 
se accede a través de la dirección https://sede.sevilla.org/ , mediante la vía de “Ayudas, 
Subvenciones, Becas y Premios” (los anexos estarán disponibles durante el plazo de 
presentación). La presentación generará un número de expediente electrónico almacenado 
en la carpeta ciudadana al que deberá acceder para consultar el estado de tramitación del 
expediente. 
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ZOOSANITARIO. Durante el mes de abril se han desratizado un total de 702 pozos en las 
siguientes calles 
 
 

FECHA 

ACTUACIÓ

N

NOMBRE VIA AL Nº BARRIO
TOTAL 

POZOS

05/04/2022 ARAQUIL EL JUNCAL-HISPALIS 10

05/04/2022 SEGRE EL JUNCAL-HISPALIS 7

05/04/2022 JUNCAL EL JUNCAL-HISPALIS 5

05/04/2022 CINCA EL JUNCAL-HISPALIS 5

06/04/2022 RESIDENCIA DE ESTUDIANTES LAS LETANIAS 5

06/04/2022 MADRE DOLOROSA LAS LETANIAS 3

06/04/2022 TEMPLO DE DIOS LAS LETANIAS 5

06/04/2022 SALVE REGINA LAS LETANIAS 5

06/04/2022 FUENTE SELLADA LAS LETANIAS 1

06/04/2022 ESTRELLA DE LA MAÑANA MENOS 1 POZO EN EL Nº 1accG. LAS LETANIAS 22

06/04/2022 MADRE TERESA DE CALCUTA LAS LETANIAS 5

06/04/2022 PUERTA DEL CIELO LAS LETANIAS 8

06/04/2022 ESCLAVA DEL SEÑOR MENOS 5 POZOS EN IES POLIGONO SUR. LAS LETANIAS 11

06/04/2022 ARCA DE LA ALIANZA LAS LETANIAS 7

06/04/2022
DOLORES IBARRURI 

"PASIONARIA"
LAS LETANIAS 4

06/04/2022 CASA DE ORO LAS LETANIAS 8

06/04/2022 ESTRELLA DEL MAR LAS LETANIAS 5

06/04/2022 TORRE DE DAVID LAS LETANIAS 7

06/04/2022 REINA DE LA PAZ LAS LETANIAS 23

06/04/2022 LAS LETANIAS MENOS 4 POZOS EN IES ANTONIO DOMINGUEZ LAS LETANIAS 51

06/04/2022 SALUD DE LOS ENFERMOS LAS LETANIAS 8

06/04/2022 REINA DEL MUNDO LAS LETANIAS 7

06/04/2022 REINA DEL CIELO LAS LETANIAS 8

06/04/2022 REINA DE LOS MARTIRES LAS LETANIAS 2

06/04/2022 REINA DE LOS APOSTOLES LAS LETANIAS 5

06/04/2022 REINA DE LOS PROFETAS LAS LETANIAS 3

06/04/2022 REINA DE ANGELES MENOS 1 POZO EN EL Nº 6. LAS LETANIAS 6

06/04/2022 MADRE DEL CREADOR MENOS 1 POZO EQ C/ MADRE DE CRISTO. LAS LETANIAS 10

06/04/2022 MADRE ADMIRABLE LAS LETANIAS 11

06/04/2022 MADRE INMACULADA LAS LETANIAS 8

06/04/2022 MADRE DEL SALVADOR LAS LETANIAS 4

06/04/2022 MADRE AMABLE LAS LETANIAS 6

06/04/2022 MADRE CASTISIMA MENOS 1 POZO EN EL Nº 1; MENOS 1 POZO EN EL Nº LAS LETANIAS 3

06/04/2022 MADRE PURISIMA LAS LETANIAS 9

06/04/2022 MADRE DE CRISTO MENOS 1 POZO FTE AL Nº 3. LAS LETANIAS 6

06/04/2022 CONSUELO DE LOS AFLIGIDOS LAS LETANIAS 8

06/04/2022 AUXILIO DE LOS CRISTIANOS LAS LETANIAS 8

06/04/2022 TRONO DE LA SABIDURIA LAS LETANIAS 3

06/04/2022 VASO VENERABLE LAS LETANIAS 4

06/04/2022 ROSA MISTICA LAS LETANIAS 4  
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07/04/2022 ALCALDE JUAN FERNANDEZ

MENOS 8 POZOS EN MITAD DE LA VIA (DESDE EQ 

AV. RAMON Y CAJAL HASTA EQ C/ ALBERCHE); 

MENOS 1 POZO EN EL Nº 9; MENOS 1 POZO EN EL Nº 

EL PLANTINAR 45

07/04/2022 ALHAMBRA
MENOS 1 POZO FTE CENTRO MEDICO EL JUNCAL; 

MENOS 1 POZO EN EL Nº 2.8; MENOS 1 POZO EN EL 
EL JUNCAL-HISPALIS 29

07/04/2022 NALON
MENOS 2 POZOS EN EL Nº 2; MENOS 1 POZO EN EL 

Nº 3; MENOS 1 POZO EQ C/ RUECAS; MENOS 1 POZO 
EL JUNCAL-HISPALIS 3

07/04/2022 ALBERCHE
MENOS 1 POZO EN EL Nº 2A; MENOS 1 POZO EN EL 

Nº 2B; MENOS 1 POZO EN EL Nº 4A; MENOS 1 POZO 
EL JUNCAL-HISPALIS 16

07/04/2022
PROFESOR BUENAVENTURA 

PINILLOS

EL JUNCAL-

HISPALIS/EL 
9

20/04/2022 DULCINEA MENOS 1 POZO EQ C/ LA CELESTINA. POLIG. SUR 7

20/04/2022 LA CELESTINA MENOS 1 POZO TRAS. Nº 6 C/ POETA EN NUEVA POLIG. SUR 10

20/04/2022 POETA EN NUEVA YORK POLIG. SUR 8

20/04/2022

LUIS ORTIZ MUÑOZ

MENOS 1 POZO ENTRE EL Nº 13 Y 11; MENOS 1 POZO 

EN EL Nº 11; MENOS 1 POZO EQ C/ LOS SANTOS 

INOCENTES; MENOS 1 POZO EN EL Nº 7accA; MENOS 

2 POZOS FTE EQ C/ SANCHO PANZA ; MENOS 

POLIG. SUR 83

20/04/2022 TIO MARIANO VIZARRAGA MENOS 1 POZO FTE AL Nº 5. POLIG. SUR 14

20/04/2022 EL MAGO DE OZ POLIG. SUR 18

20/04/2022
VICTORIA DOMINGUEZ CERRATO 

(PARQUE INFANTIL LOS ROJOS)
MENOS 1 POZO EN EL Nº 12. POLIG. SUR 14

25/04/2022 AVION CUATRO VIENTOS DESDE EQ AV. RAMON Y CAJAL HASTA EQ CALLE GIRALDA SUR 6

25/04/2022 GUADARRAMA

Nº6.  MENOS 1 POZO EN EL Nº 8 accD; MENOS 1 

POZO EN EL Nº 2; MENOS 1 POZO EN EL Nº 4; EL PLANTINAR 2

27/04/2022 ALBERCHE

MENOS 1 POZO EN EL Nº 2A; MENOS 1 POZO EN EL 

Nº 2B; MENOS 1 POZO EN EL Nº 4A; MENOS 1 POZO 

EN EL Nº 4C; MENOS 1 POZO EN EL Nº 6A; MENOS 1 EL JUNCAL-HISPALIS 18

27/04/2022 SEGRE EL JUNCAL-HISPALIS 7

27/04/2022 ALCALDE JUAN FERNANDEZ

MENOS 8 POZOS EN MITAD DE LA VIA (DESDE EQ 

AV. RAMON Y CAJAL HASTA EQ CALLE ALBERCHE); 

MENOS 1 POZO EN EL Nº 9; MENOS 1 POZO EN EL Nº EL PLANTINAR 44

27/04/2022 ALHAMBRA

MENOS 1 POZO FTE CENTRO MEDICO EL JUNCAL; 

MENOS 1 POZO EN EL Nº 2.8; MENOS 1 POZO EN EL 

Nº 2; MENOS 7 POZOS EN CAMINO TERRIZO; MENOS EL JUNCAL-HISPALIS 28

27/04/2022 ARAQUIL EL JUNCAL-HISPALIS 10

27/04/2022 JUNCAL MENOS 1 POZO EN EL Nº 7 accA; MENOS 1 POZO EN EL JUNCAL-HISPALIS 3

27/04/2022 NALON

MENOS 2 POZOS EN EL Nº 2; MENOS 1 POZO EQ Nº 

4; MENOS EQ CALLE RUECAS; MENOS 1 POZO EN EL 

Nº 6; MENOS 1 POZO EQ CALLE GUADIATO; MENOS 1 EL JUNCAL-HISPALIS 4

27/04/2022 CINCA MENOS 1 POZO FTE AL Nº 2. EL JUNCAL-HISPALIS 4

27/04/2022

PROFESOR BUENAVENTURA 

PINILLOS

EL JUNCAL-

HISPALIS/EL 9  
 
 
SEGUIMIENTO ACTUACIONES ACUERDOS DE JUNTA MUNICIPAL 
 

- La propuesta presentada por Asociación La Paloma de la Tercera Edad para la 
poda y limpieza de setos de Giralda Sur –San Antonio fueron podados el pasado 
día por la empresa de Reur y limpiado por lipasam. 
 

- Sobre  la propuesta que formula el Grupo Municipal PSOE sobre acciones y 
campañas encaminadas a apoyar a la hostelería y el pequeño comercio de 
proximidad en nuestros barrios comentar que, con motivo de la feria, el distrito 
iba a realizar un zoco en el Parque de María Luisa que tuvo que suspenderse 
por motivos meteorológicos. 
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- Con respecto a la propuesta  formulada por el Grupo Municipal Adelante Sevilla 
sobre las redes de saneamiento en el barrio del Plantinar, el compromiso 
adquirido en dicha junta municipal fue mantener reuniones con el vecindario de 
El Plantinar y del Tiro de Línea y técnicos de Emasesa. Dichas reuniones fueron 
realizadas los días 21 y 25 de abril. 

 
 
TERCERO: Información de D. Jaime Palop, Consejero de EMASESA. 
 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal agradeciendo al Sr. 
Palop, su presencia en el Junta Municipal del Distrito, y le cede la palabra. 
 
 El Sr. Palop afirma que desde antes  de la pandemia las empresa municipales se 
ocupaban  de prestar, así como de mejorar la prestación de   los servicios públicos a la 
ciudadanía. Siendo que en relación el agua hay un factor muy importante a tener en 
cuenta en la prestación del servicio, y no es otro que el cambio climático con los efectos 
que el mismo produce, como las inundaciones, sequías y escasez del agua.   
 

Comienza su explicación  a través de cuatro paneles expuesto en la sala, así  
respecto del primer panel afirma  que el mismo contiene una  recopilación de algunas  
de las catástrofes que  se  ven en  Televisión y que luego olvidamos, en concreto habla 
de inundaciones en Navarra, Valencia, Sevilla; ronda, Setenil de las bodegas… , 
afirmando que ahora llueve de una manera diferente a como llovía en otras épocas, 
ahora llueve de una manera torrencial,  y en 5 ó 10 minutos caen trombas de aguas de 
hasta 150 l/m2, siendo que esa agua no cabe en los colectores y se producen las 
inundaciones, y eso se agrava en Sevilla, al ser una ciudad muy plana.  

 
En relación con el segundo panel explica que es una foto fija de los puntos que 

se inundaron en Sevilla el 24 de diciembre de 2021, cuando cayó un auténtico diluvio, 
se recibieron más de 200 llamadas a los bomberos y cayeron  100l/m2 desde las 00.00 
hasta las 2.00 de la madrugada. Por ello EMASESA  desde el año 2017  ha empezado a  
combatir las riadas y la  evacuación de aguas pluviales que se   producen en tan corto 
periodo de tiempo. 

 
En relación con el tercer panel explica que la cuenca actual  es incapaz de 

evacuar el agua de lluvia torrencial, afirmando que el problema de evacuar aguas 
torrenciales es complejo y cuesta mucho dinero la ejecución de  obras para llegar una 
solución satisfactoria, siendo que no basta solo con cambiar tuberías, sino se han dE 
acometer obras costosas y complejas. Así, EMASESA lo que pretende es favorecer que 
el agua pluvial  de la Cuenca Sur  salga de la manera más rápida posible, y para ello se 
ha buscado financiación en otras Administraciones. En la actualidad  están en ejecución 
obras por un importe de 96 millones financiadas con un convenio con la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir y por EMASESA  y  otras obras por importe de 20 millones 
financiadas por la Junta de Andalucía  

 
Así, la solución consistiría en  dividir la cuenca Sur en dos  y dar salida del agua 

en ambas cuencas, ello conllevaría dos etapas la primera  consistiría en acometer obras 
en la Avda de las Razas metiendo un tubo de 7x 6 de ancho  para que el agua evacue 
hacia el Guadalquivir, y la segunda acometer un  obra en Luis de morales introduciendo 
un tubo de 2,5x 2 (el actual es de 1,5) 

 
 Asimismo afirma que en el Plantinar y  en el Tiro de línea se han acometido  

obras de cambio de colectores por un importe de 5 millones. 
 
Terminada su exposición, comienza el turno de preguntas. 
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Toma la palabra el Sr. Otero preguntando que  si el problema es global y es 
consecuencia de un cambio climático ¿ porque no se aúnan todas la administraciones 
públicas para redactar normativa , así como financiar las obras necesarias para dar 
solución al problema?. El Sr. Palop  responde que es una magnífica reflexión, si bien 
hacer frente al cambio climático es muy costoso, debiendo de existir  una normativa 
unitaria para todo el país, acompañada de una buena financiación. Continúa explicando 
que EMASESA  tiene casi 7 millones ejecutados en obras, 98 millones en ejecución y 
proyectos pendientes de ejecutar por 63 millones, por tanto la financiación es algo muy 
a tener en cuenta para hacer frente a los efectos del cambio climático. Sigue afirmando 
que se tiene un problema con la evacuación de aguas pluvial, y como ha repetido se 
está haciendo  un esfuerzo para solucionar  el problema, pero pide tranquilidad, siendo 
que las obras acometidas darán  frutos  cuando las actuaciones estén terminadas al 
completo.  

 
Toma la palabra el Sr. Lahera agradeciendo la presencia del sr. Palop en esta 

Junta Municipal, afirmando entender que el cambio climático haya agravado la situación 
de las inundaciones, si bien el problema de los vecinos es de carácter histórico, 
preguntando si además de la ejecución de obras explicadas, se han contemplado  otras 
alternativas como tanques de tormentas provisionales, a lo que el Sr. Palop responde 
que  EMASESA  procura  siempre encontrar la mejor solución, siendo necesario en este 
caso mejorar el drenaje para que no se produzcan tantas inundaciones, siendo que el 
tanque de tormenta que se proyectó realizar en la Avda. de las Razas en el año 2017 ha 
sido abandonado porque los tubos que tiene no sirven  puesto que no son capaces de 
desalojar todo el agua pluvial a tiempo, afirmando que  se ha abandonado buscar una 
solución local porque no existe solución local alguna, ya que la solución definitiva 
mejorar el drenaje de la cuenca Sur, para que el agua pluvial desaloje cuanto antes en 
el rio, si bien esta solución tardará en ser ejecutada  de 3 a 5 años. 

 
Toma la palabra el Sr. Picón, afirmando que le parece muy bien lo que plantea el 

Sr. Palop, pero que es lamentable que se tenga que esperar a que haya una obra de un 
tranvía para solucionar el problema de las inundaciones, aseverado que hay 
financiación para todo menos para  el problema de las inundaciones. El Sr. Palop 
responde  que no ha venido a contar milongas, ya que el clima está cambiando y no se 
sabe con certeza cuánta agua puede caer en un futuro, si bien lo más importante es que 
EMASESA está buscando solución al problema de la ciudadanía, pero estas soluciones 
requieren análisis, planificación y financiación,  siendo que desde el 2017 se está 
consiguiendo financiación de diferentes administraciones de distinto color político cada 
una, para llevar a cabo las obras que permitan dar una solución definitiva al problema. 
Asimismo, asevera que actualmente existe una sequía, y lleva pinta que sea pero que la 
sequía del año 1992, por ello EMASESA  está trabajando a los efectos que esta sequía 
no suponga cortes de agua, y no perjudique a los ciudadanos, ni a la economía. 
Continúa exponiendo que la situación no es fácil, pero se está planteando soluciones al 
problema, e invita a los miembros de la Junta a visitar las obras que se están 
realizando, porque el compromiso está ahí, y se van a ejecutar  las mismas, siendo que 
EMASESA  y sus técnicos dan lo mejor de sí mismos para solucionar los problemas de 
los ciudadanos, pero vuelve a insistir que la situación no es fácil.  

 
El Sr. Domínguez  afirma que desde el año 1944 existen las inundaciones en el 

Tiro de línea, siendo que en 1947 lo tuvieron que sacar en barca  por una inundación, 
afirmando  que se alegra que se estén dando pasos  para encontrar una solución al 
problemas de las inundaciones,  el Sr. Palop   afirma que la situación es complicada, ya 
que el Tiro de línea está por debajo de cota y por ello son los primeros en tener el 
problema de inundaciones, cuando el colector no puede evacuar todo el agua pluvial 
caída, ya que el agua  sale siempre por el punto más bajo, por eso la solución es la de 
llevar el agua rápidamente al rio para que  ésta no pueda ir hacia atrás y ello se 
consigue  mejorando el drenaje de la Cuenca sur, afirmando que esta solución es una 
apuesta seria , que nos son palabras sino hechos, puesto que ya llevan ejecutadas 
obras, y están en ejecución otras tantas  para mejorar el drenaje arriba citado. 
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El Sr. Del Rio  agradece la presencia del Sr. Palop, afirmando que lo que ve en 

la actuación de EMASESA es planificación, y un proyecto coherente que se está 
ejecutando, siendo que más allá de la situación penosa por la que pasan los ciudadanos 
en caso de inundaciones, parece que hay esperanza que la solución llegue en unos 
años, gracias al esfuerzo de los técnicos de EMASESA. 

 
Toma la palabra el Sr. González  preguntando al Sr. Palop, que se podría hacer 

en caso que surgiera  la tormenta perfecta, esto es, que lloviera torrencialmente durante 
semanas,  se abrieran las compuertas del rio, hubiera mareas vivas y soplara el viento 
de suroeste, a lo que el Sr. Palop responde que hasta que no estén finalizadas las obras 
de drenaje de la Cuneca no habrá una solución definitiva, pero la situación va a ir 
mejorando a medida que se vayan ejecutando las obras, y respecto a la tormenta 
perfecta planteada asevera que como la zona de al lado es más alta que la de Tiro de 
línea y Plantinar, el agua no se podrá evacuar y tendremos que salir en barca. Siendo 
que EMASESA  lo que pretende es igualar el estándar que tiene Madrid y Barcelona en 
la evacuación de aguas pluviales. 

 
 El Sr. Ávila  agradece al Sr. Palop su presencia en la Junta, así como  por  las 

numerosas reuniones mantenidas con los representantes de los vecinos, y por su 
profesionalidad y por buscar una solución definitiva al problema, solución que se irá 
dando a medida que se ejecuten las obras, si bien asevera que los vecinos siguen 
intranquilos cada vez que llueve, miran al cielo  por si  hubiera lluvias torrenciales que 
supongan una inundación., si bien está  contento  de que la Administración se tome en 
serio el  problema y busque la solución adecuada al mismo. 

 
 Toma la palabra el Sr. Velasco  quien felicita al Distrito por la rapidez en  la que 

ha invitado al Pleno de la Junta Municipal al Sr. Palop, lo cual demuestra el buen 
funcionamiento de la Junta municipal, así como agradece la buena relación que tiene la 
Sra. Presidenta de la Junta municipal con las distintas empresa municipales que permite  
una información  clara y fluida en la Junta Municipal, afirmando que es un paso muy 
importante la planificación de futuro  realizada  por  EMASESA. Asimismo se lamenta 
que la empresa de energía eléctrica no sea municipal. 

 
Toma la palabra el Sr, Palop pidiendo disculpas  por no tener solución a 

determinados problema, afirmando que lo que ha informado no son simples promesa, 
sino que está hablando de obras ejecutadas y otras pendientes de ejecutar que sin 
duda se ejecutaran en los plazos establecidos,  por ello la puesta en marcha de la 
solución es algo irreversible, si bien  advierte que hasta que las obras no estén 
finalizadas, en caso que  caiga un chaparrón terrible  se  podrían producir inundaciones, 
pero para ello Emasesa y Lipasam estarán especialmente atentos cuando caigan esas 
trombas de  lluvia para mejorar la evacuación del agua, y en concreto Lipasam para 
limpiar y desatascar las alcantarillas por donde debe desaguar la lluvia. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta  de la Junta Municipal agradeciendo al Sr. 

Palop su presencia en la Junta Municipal, y afirmando que esta es su casa y puede 
volver cuando quiera. 

 
  

CUARTO: Nominación de vías en Distrito Sur como HERMANOS ARCAS la calle sin 
nombre en la trasera de los bloques números 14 al 22 de Almirante Topete, desde 
Coullaut Valera hasta Escudero y Peroso, a petición de Sindicato CGTA; y como 
COMPOSITOR GERÓNIMO GIMENEZ la calle perpendicular corta sin nombre desde 
Cardenal Bueno Monreal hasta Almirante Topete, a petición ciudadana. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal afirmando que la 
nominación de vía como HERMANOS ARCAS, ha surgido a petición del Sindicato 
CGTA, siendo que los tres hermanos Arcas Moreda, Juan, Julián y Miguel, fueron 
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vecinos de Sevilla, a donde se trasladó su familia desde su natal Benacazón ante las 
expectativas de trabajo que generó la Exposición Iberoamericana de 1929. Fueron parte 
de una familia obrera que desde el Sindicato de la Construcción de la Confederación 
Nacional de Trabajo (CNT), asumieron un gran compromiso para alcanzar mejoras de 
las condiciones de trabajo en sus respectivos gremios. 
 

En relación  con la nominación  como COMPOSITOR GERÓNIMO GIMENEZ de  
la vía: calle perpendicular corta sin nombre desde Cardenal Bueno Monreal hasta 
Almirante Topete, afirma que  también ha sido a petición ciudadana de Fernando 
Hernández Jiménez (Ref. 423/2020) , siendo que Gerónimo Giménez Bellido (Sevilla 
1852- Madrid 1923) Fue un sevillano, ilustre compositor y director de orquesta conocido 
e interpretado en todos los escenarios del mundo. Destacó en el género de la zarzuela 
con obras tan conocidas como La boda de Luis Alonso y La Tempranica. 
 
 

No suscitándose debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 
presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 19 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
En consecuencia, por el Pleno de la Junta Municipal del Distrito Sur se informa 

favorablemente la propuesta de nominación de la vías, con el nombre de HERMANOS 
ARCAS la calle sin nombre en la trasera de los bloques números 14 al 22 de Almirante 
Topete, desde Coullaut Valera hasta Escudero y Peroso y  con el nombre  de 
COMPOSITOR GERÓNIMO GIMENEZ la siguiente vía: calle perpendicular corta sin 
nombre desde Cardenal Bueno Monreal hasta Almirante Topete. 
 
QUINTO: Información sobre Plan Mejora tu Barrio 2022. 
 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal exponiendo los 
resultados  de la votación del Plan  “Mejora tu barrio 2022”, en concreto: 
 
Respecto de  los colegios los proyectos seleccionados en votación  han sido: 
  
1.- MEJORAS EN PATIOS CEIP PAZ Y AMISTAD por importe de 60.000 euros  
2.- MEJORAS EN CEIP ESPAÑA por importe de 59.245,00 € 
 
Respecto de actuaciones  en vía pública 
 
1.- Adecentamiento de parterres y vallado (Asociación Familiar La Oliva)  por importe 
36.000,00 € 
 
2.- Arreglo de mejoras y medianas de Avda. Diego Martínez Barrios (Club La Paloma 3ª 
edad) por importe de 60.000€ 
 
3.- Elementos de gimnasia para mayores (Club El Abrigo de la tercera edad) por importe 
de 10.000€ 
 
 Asimismo afirma que los resultados de las citadas votaciones, están  disponibles 
en la página web del Ayuntamiento para quien quiera consultarlos. 
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SEXTO: Ruegos y Preguntas 
  

6.1.- Pregunta formulada por el Grupo Municipal Pop ular sobre medidas a 
poner en marcha ante las quejas de los vecinos de l a Intercomunidad de C/ San 
Salvador y C/ Dr. Cristóbal Pera. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Popular y expone la 

pregunta que a continuación se transcribe: 
 

“Ante las numerosas quejas presentadas en las oficinas del distrito por los vecinos de la 
Intercomunidad C/ San Salvador, 32 y con respecto a su otro costado C/ Dr. Cristóbal 
Pera, 
 
El Partido Popular quiere hacer la siguiente PREGUNTA 
 
¿Qué medidas de las propuestas por los vecinos y con qué cronograma se van a poner 
en marcha? 

 
Toma la palabra la Sra. Delegada exponiendo que  las quejas llegan al distrito a 

través del Administrador de la INTERCOMUNIDAD DE PROPIETARIOS de la Plaza 
San Salvador desde 2015 atendiendo siempre a la intercomunidad, y hace una relación 
de  las quejas presentadas,  y  de las medidas adoptadas para darles solución a las 
mismas, en concreto: 
 
- Seguridad en la plaza. La policía pasa con bastante asiduidad por la zona. En todas 

las juntas de seguridad se trata este tema y se les insta para que aumenten sus 
rondas por la zona. 

 
- Retirada de bancos. Por el motivo anterior fueron retirados en 2016 y 2018. 

 
-  Mantenimiento del parque. Desde el Servicio de Parques y Jardines se atiende la 

conservación de los juegos infantiles y  la higienización de la arena. El suelo de que 
dispone el área está acorde con la normativa en vigor, no siendo necesario ningún 
tipo de cerramiento según dicha normativa, debido a la ubicación del área respecto a 
las vías de tráfico rodado. la empresa del sector va tres veces por semana  a realizar 
limpieza y desbroce.  Todo lo que se limpia durante el día, por la noche se vuelve a 
ensuciar con las botellonas. 

 
- Cerramiento del parque infantil o retirada del mismo en calle Dr.Cristóbal Pérez para 

evitar que la juventud entre en la zona infantil con perros de raza peligrosa. Esta 
cuestión ha sido respondida desde Parques  y Jardines  en reiteradas ocasiones. 
Desde el contrato de conservación de juegos infantiles no se instalan cerramientos 
de 2 m de altura con la opción de cierre y apertura. Esto está motivado porque no se 
dispone del servicio de apertura y cierre de áreas, solo la conservación en este tipo 
de parques 
 

- Incidencias por las obras de edificio. Estas no serán resueltas hasta que no finalicen 
las obras, si bien se compromete a estudiar la periodicidad en la que se limpia  la 
calle y  ver la  viabilidad de poder aumentar la limpieza si es posible  

 
- Poda de eucaliptos. Esta alineación de 6 eucaliptos (que con anterioridad a la 
construcción de los edificios colindantes eran 8) se han podado el día 24 de febrero de 
2021.Se inspeccionan cada tres meses encontrándose en estrés fisiológico duradero, y 
posiblemente permanente, pero, a su vez, presentan estabilidad mecánica e integridad 
estructural, con riesgo moderado de fallo, dentro del rango tolerable. Se seguirá el 
mismo criterio de podas de saneamiento y de control del riesgo conveniente, en base a 
los resultados obtenidos en las evaluaciones trimestrales de estado y riesgo, 
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estableciendo una periodicidad mínima anual de mantenimiento para prevención de 
interferencias. 

 
6.2.- Pregunta formulada por el Grupo Municipal VOX  sobre titularidad y 

mantenimiento de la cancha de baloncesto sita en Av da. Diego Martínez Barrios, 
24. 
 

Toma la palabra el representante del Grupo Municipal VOX y expone la pregunta 
que a continuación se transcribe: 

 
“La cancha de baloncesto situada en la avd. Diego Martínez Barrio, 24 en el 

Platinar se convierte muchas veces en un hervidero de jóvenes bebiendo y con música 
alta, dentro de dicha pista, que llegan a molestar a los vecinos. Al parecer el horario de 
cierre según informaciones es a las once de la noche aproximadamente y alguien se 
encarga de cerrar. 

 
Por lo que hemos considerado realizar la siguiente pregunta: 
 
¿A quién pertenece la titularidad y mantenimiento de dicha cancha?” 
 
Toma la palabra la Sra. Delegada exponiendo que, según los informes 

solicitados al área de Patrimonio del Ayuntamiento de Sevilla se trata de parcela 
espacio libre de terrenos urbanos demaniales Peri-su-3.  
 

Es una parcela  de 1437,50 M2 procedente de cesiones obligatorias y gratuitas 
de terrenos destinados a uso público y dotacional  que posee arbolado, pistas deportiva 
y juegos infantiles, contiene mobiliario urbano.  
 

Continua afirmando que en el 2.006  existía un Acuerdo con la asociación 
Mulhacén para abrir y cerrarlo ,  si bien  a día de hoy la citada asociación afirma que no 
tiene  la llave y no se encarga de su apertura y cierre ,es más  la cancha no tiene cerrojo 
alguno, si bien hay un candado y alguien se encarga de abrir y cerrar la citada cancha, 
si bien el Distrito no tiene constancia de que se le  haya pedio permiso para ello, no 
obstante no ha habido quejas al respecto. 
 

La cancha de baloncesto no está recepcionada por el IMD, y por eso su 
mantenimiento no lo realiza  el IMD aunque, desde el distrito se insta a Lipasam para su 
limpieza, no obstante  el IMD está  realizando un estudio para recepcionar  las distintos  
pistas  existente en la ciudad que aún no están recepcionadas y en ese sentido poder 
conservarlas.  

 
6.3.- Pregunta formulada por el Grupo Municipal ADE LANTE SEVILLA 

sobre reposición de bancos vandalizados/hurtados en  Avda. Cardenal Bueno 
Monreal. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal ADELANTE SEVILLA y 

expone la pregunta que a continuación se transcribe:  
 

“Desde hace años se está hurtando en la ciudad el mobiliario urbano de origen 
metálico para su posterior venta, somos conscientes de los esfuerzos de las fuerzas de 
seguridad del estado para su control, pero no es menos cierto que todo ello provoca un 
déficit en aquellos lugares donde los objetos son hurtados/vandalizados. A través de 
unos vecinos de la zona del porvenir nos han expuesto el caso de los bancos que 
anteriormente se repartían por la avenida Cardenal Bueno Monreal, donde ya sólo 
queda una parte de un único banco para asiento donde anteriormente se podía disfrutar 
de muchos más. 
 

PREGUNTA: 
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Piensa el distrito reponer los bancos vandalizados/hurtados de la zona, y en especial de 
esta avenida? y en caso afirmativo,¿ piensa que sería más recomendable colocar 
bancos de asiento de otro material tipo hormigón para reducir su robo?” 

 
Toma la palabra la Sra. Delegada exponiendo que el vandalismo se ha 

convertido en la primera causa de degradación en toda la ciudad ya sea en los parques 
o en elementos urbanos, afirmando que no le consta que los bancos retirados hayan 
sido robados, más bien retirados por la incomodidad que resulta al vecindario debido a 
las aglomeraciones de jóvenes que los utilizan como lugar de botellonas ocasionando 
malestar en el vecindario. Asimismo afirma que le consta que en el tramo entre la calle 
Luis Rosales y Manuel Siurot, sí existen bancos, concretamente delante del gimnasio 
Galispor, que por cierto, han sido pintados el mes pasado y en la acera de enfrente 
existen cinco bancos, siendo que uno de ellos vandalizado y se ha  enviado a 
conservación para su arreglo.  

  
6.4.- Pregunta formulada por el Grupo Municipal CIU DADANOS sobre el 

mantenimiento y la apertura de la cancha de balonce sto ubicada en Avda. Diego 
Martínez Barrio.  
 

Toma la palabra el representante del Grupo Municipal CIUDADANOS y expone 
la pregunta que a continuación se transcribe: 
 

“A la entrada del barrio del Plantinar concretamente ubicada en Av. de Diego 
Martínez Barrio, 24, existe una Cancha de Baloncesto. Sus vecinos están muy 
contentos con ella ya que fomenta el deporte y el bienestar de salud en el barrio.  
Esta cancha se construyó hace muchos años a petición de sus vecinos. Una vez 
construida, se le otorgó la responsabilidad a un vecino dándole las llaves para que este 
señor abriera y cerrara dicha cancha a diario y se ocupara del mantenimiento.  
 

Este vecino ya no vive en el barrio y en estos momentos no saben quién es la 
persona o administración responsable de dicha cancha. Solo saben que desde hace 
bastante tiempo no ven ni a operarios, ni se efectúa la apertura ni el cierre de dicha 
instalación. Siempre permanece abierta.  

 
Se trata de una cancha muy utiliza por un público bastante respetuoso casi a diario y no 
desean que por falta de mantenimiento, dichos usuarios dejen de practicar baloncesto 
en esta instalación, por ello formulamos la siguiente:  
 

PREGUNTA 
 

¿Quién se está encargando en estos momentos del mantenimiento y de la 
apertura y cierre de dicha cancha?  
 

Si el Ayuntamiento conoce quién es la persona o administración responsable de 
dicha instalación ¿qué días de la semana tiene planificado su asistencia a dicha cancha 
para realizar su mantenimiento oportuno? ¿Por qué no se está efectuando el cierre y 
apertura de dicha instalación?” 
 

Toma la palabra la Sra. Delegada exponiendo que como ya he comentado en la 
pregunta del grupo municipal de Vox, se trata de una parcela municipal. Continúa 
afirmando que la apertura y  cierre de la cancha  no está previsto en los contratos de 
conservación del IMD y de Parques  y Jardines  si bien parece ser que es un  trabajador 
de Parques y Jardines quien por su propia voluntad abre y cierra la cancha, siendo que 
cuando la cancha sea  recepcionada  por  el IMD  se podrá abrir y cerrar de forma oficial  
por parte Parques y Jardines  
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SÉPTIMO: Propuestas de los Grupos Municipales 
 

7.1.- Propuesta que formula el Grupo Municipal VOX sobre revisión de 
asfaltado y arreglo en la C/ Cinca.  

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal VOX y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 
 “En el barrio Juncal el deterioro del asfaltado es generalizado, con zonas en muy 
mal estado de conservación. Concretamente la calle Cinca tiene numerosos socavones 
de hasta tres centímetros de profundidad, pudiendo provocar un accidente. En otras 
zonas como Alcalde Juan Fernández que linda con la plaza de Juncal, hay un paso de 
peatones con arena con el perjuicio que eso conlleva para una persona con minusvalía. 
 

Con todo lo anterior, esta vocalía presenta la siguiente propuesta: 
 

Desde nuestro grupo proponemos para la mejora del barrio y atendiendo a las 
peticiones de los vecinos de manera concreta. Revisión del asfaltado y su arreglo en 
zonas con gran deterioro como en la calle Cinca.” 
  

 
Toma la palabra la Sra. Delegada quien expone que es  consciente de las 

necesidades que tiene dicha calle, tal es así que desde la dirección del distrito se han 
hechos las gestiones oportunas con la gerencia de urbanismo para el arreglo de la 
misma el pasado mes de marzo. 
 

El pasado jueves, la dirección del distrito se reunió con vecinos y técnicos de la 
zona. La redacción del proyecto comenzará en breve teniendo en cuenta en el mismo. 
Las sugerencias del vecindario en cuanto a saneamiento, aparcamientos y retirada de 
bolardo. 

 
No suscitándose debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 

presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
 
7.2.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Popu lar sobre la 

erradicación de ratas en Barriada El Juncal. 
 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Popular y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 
“La Barriada de la Juncal está afectada por una plaga de ratas que incluso afecta 

a los domicilios de los vecinos. 
 

No es la primera vez que esto ocurre, ha salido ya en prensa, telediarios 
nacionales y por supuesto en las redes sociales, pero siguen con el mismo problema. 
Se las cruzan en las escaleras, merodean por los alféizares de sus ventanas, entran en 
sus cocinas y se alojan allí, e incluso salen por el wáter. 

 
En la semana pasada, dos entraron por la ventana en una vivienda de la quinta 

planta, poniendo aviso al 010 de la situación, el lunes santo (11/04/2022) de que la 
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primera rata estaba en la cuarta planta del bloque. A fechas de hoy (20/04/2022) no han 
comunicado con la denunciante para solucionar este problema. 

 
En la misma vivienda el lunes 18/04/2022 entró una segunda rata, así como otra 

en el patio privativo de los primeros, encontrándose esta última ya muerta, debido a que 
la comunidad de vecinos tiene contratada a una empresa de plagas y colocó cebos el 
miércoles 13 de abril, si bien nos advierten que por mucho que pongamos cebos, estos 
roedores vienen de fuera, dígase en este caso de la parte que linda dicho bloque con la 
descuidada Ronda del Tamarguillo y zonas aledañas. 

 
Aunque las viviendas sean propiedades privadas, es más que obvio, que estas 

ratas no son propiedad de sus inquilinos, sino que vienen de la pésima gestión del 
zoosanitario, por lo que cobrar por retirar las ratas de las viviendas, es totalmente un 
desatino. Dado que el control de plagas es competencia del Ayuntamiento de Sevilla. 
 

En vista a lo anterior, el Grupo Popular hace la siguiente PROPUESTA 
 

Al Distrito Sur para que realice las acciones necesarias para erradicar las ratas, 
dado que son insalubres y tienen aterrorizados a los vecinos que ni siquiera pueden 
tener abiertas las ventanas de sus viviendas o ir al servicio de sus propias viviendas con 
tranquilidad. 

 
Toma la palabra la Sra. Delegada, quien expone que en el mes de marzo se han 

desratizado 29 pozos en la calle Alambra;  43 en Alcalde Juan Fernández; 10 en la calle 
Araquil; 5 en la calle Nalón;7 en la calle Segre; 4 en el Juncal; 5 en la calle cinca; 8 en 
Profesor Buenaventura Pinillos; 153 en Ronda de Tamarguillo y 15 en la calle Alberche. 
 

Tras el conocimiento de ratas en ventana, la dirección del distrito a través de la 
plataforma del Pgis puso la incidencia que fue resuelta el día 11 de abril. Con 
anterioridad, la empresa desratizó en el mismo lugar el día 28 de marzo y 5 de abril. 
 

Asimismo comenta que desde el servicio competente le han informado que si el 
problema es en el interior del edificio , será la comunidad quien deba contratar esos 
servicios a la empresa privada, ya que el Ayuntamiento solo puede hacer intervenciones 
en la vía pública. 
 

Tras la intervención de la Sra. Delegada y no suscitándose debate, se somete a 
votación la aprobación la propuesta presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
 
7.3.- Propuesta que formula el Grupo Municipal PSOE  para instar a la 

realización de estudio sobre necesidades de asfalta do y pintura de señalización 
horizontal de las calles con más densidad de tráfic o en Distrito Sur, y toma de 
medidas oportunas para solucionar deficiencias en c oordinación con otras áreas 
municipales. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PSOE y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
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“En los últimos tiempos son numerosas las ciudades que están apostando por el 
uso de las motocicletas como una de las soluciones a los problemas de movilidad. Su 
uso parece adecuado como alternativa al coche cuando hablamos de desplazamientos 
para trabajar o para trasporte de uno o dos pasajeros dentro de la ciudad. De hecho se 
está haciendo habitual ver por las calles motos eléctricas de alquiler de diferentes 
empresas, y como cada día van aumentando las plazas de aparcamiento para este tipo 
de vehículos.  
  

Sin embargo sabemos que las motos son el medio de transporte con mayor tasa 
de accidentabilidad en zonas urbanas, y aunque cada vez vemos que se toman más 
medidas para su protección como la detención adelantada en los semáforos, sigue 
habiendo un factor determinante en lo que accidentes de moto se refiere: el estado del 
asfalto. El deterioro del asfalto, y la presencia de grietas y socavones, suponen un gran 
peligro para motos y bicicletas que no puedan circular por carriles bici.  

 
En nuestro Distrito se han asfaltado calles en los últimos meses y años, pero 

quedan muchas otras que necesitan, un repaso algunas y un reasfaltado completo 
otras. Sin hablar de que habría que replantear la señalización horizontal y el peligro que 
pueden suponer algunas pinturas de pasos de cebra para motos y bicicletas.  

 
Por todo ello, el Grupo del PSOE en la Junta Municipal del Distrito Sur, formula 

la siguiente:  
 

PROPUESTA 
 

PRIMERO: Instar a la delegación de Gobernación, Fiestas Mayores y Área 
Metropolitana a la realización de un estudio sobre las necesidades de asfaltado y 
pintura de señalización horizontal de las calles que soportan más densidad de tráfico en 
el territorio del Distrito y se tomen las medidas oportunas para solucionar las 
deficiencias en coordinación con otras áreas municipales.” 

 
No suscitándose debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 

presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
7.4.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Adelante S evilla sobre 

aumento de puntos de luz en el trayecto hacia la Un iversidad Pablo de Olavide, así 
como pavimentación y señalización de la zona e inst ar a la Policía Local a 
establecer vigilancia discrecional para aumentar la  sensación de seguridad por 
parte de la comunidad universitaria. 

 
En la ciudad de Sevilla conviven dos principales universidades públicas, la 

Universidad de Sevilla y la Universidad Pablo de Olavide, esta última se encuentra 
situada a las afueras de la ciudad, posee una única conexión peatonal y de bicicleta que 
la une a la ciudad de Sevilla a través de la Avenida de la Paz, desgraciadamente, al 
estar poco iluminada y no estar adherida a una carretera (su trayecto en partes transita 
por un parque) se ha convertido en un nicho de inseguridad que hace que los 
estudiantes y profesores no quieran utilizarla. Desde el propio vicerrectorado se ha 
enviado circulares a la comunidad universitaria advirtiendo de robos en los aledaños de 
ese acceso. Lamentamos que tras la fuerte inversión realizada por parte de las 
instituciones creando una pasarela y un carrilbici hasta la universidad, esta se vea en 
desuso, es por ello que presentamos la siguiente propuesta: 
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PROPUESTA. 

 
Aumentar los puntos de luz que posee el trayecto, haciéndolo más si cabe por 

las zonas del itinerario que transcurre fuera del área habitada, mejorar la pavimentación 
y señalización de la zona, así como instar a la policía local a establecer algún tipo de 
vigilancia de manera discrecional para así aumentar la sensación de seguridad por parte 
de la comunidad universitaria. 
 

ACUERDOS 
 

- PRIMERO: Aumentar los puntos de luz que posee el trayecto. 
-  SEGUNDO: Mejorar la pavimentación y señalización de la zona. 
-  TERCERO: Establecer algún tipo de vigilancia por parte de la policía local (a pie, 
bicicleta, videovigilancia...)” 
 
 

Toma la palabra la Sra. Delegada del Distrito, preguntando al representante de 
Adelante Sevilla, cual sería el tramo en el que solicitan la iluminación, ya que en la 
propuesta no está definido,  siendo que el mismo afirma que sería todo el tramo de 
acceso  a la Universidad. 
 

Tras la intervención de la Sra. Delegada y no suscitándose debate, se somete a 
votación la aprobación la propuesta presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A  la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
OCTAVO: Asuntos de urgencia, si los hubiere. 
 
 No existen asuntos de urgencia. 
 
 
NOVENO: Turno ciudadano. 
 

9.1.- Ruego presentado por D. Antonio González López sobr e protección 
del arbolado plantado en los alcorques individuales  cuadrados en banda de 
estacionamiento de la calle Progreso, entre las vía s Cardenal Bueno Monreal y 
Juan Pablos. 

 
Toma la palabra D. Antonio González López y expone el ruego que a 

continuación se trascribe: 
 

“Este ciudadano entiende que son muchas las carencias de infraestructuras, 
aspectos medio-ambientales, y de conservación y mantenimiento del mobiliario urbano 
de los distintos viarios de este Distrito. Entre ellos, los comprendidos en el barrio del 
Porvenir. 

Sin embargo, también entendemos que existen una serie de prioridades que 
deben ser atendidas, si las mismas comprometen el medio ambiente, la seguridad 
personal, salud pública y la seguridad vial. 

 
La calle Progreso entre las vías Cardenal Bueno Monreal y Juan Pablos fue 

remodelada en el año 1997, perdiéndose los alcorques corridos que se situaban en 
ambos márgenes de la calle, y que condicionaban el estacionamiento de los vehículos 
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en uno solo de los márgenes, como actualmente sucede en el resto de dicho viario o de 
la calle Valparaíso, paralela a la misma. 

 
Dicha remodelación hace que la calle cuente en la actualidad con 

estacionamientos en ambas márgenes de la vía, insertándose alcorques individuales 
cuadrados de escasa superficie, inferior a un metro cuadrado, en la banda de 
estacionamientos. 

 
Cabe decir, por tanto, que la zona de estacionamiento delimitada por estos 

alcorques son de una longitud muy ajustada para la realización de las maniobras 
previas de estacionamiento, y que las dimensiones de los alcorques también son de 
escasa superficie, lo cual repercute sobre el arbolado, al ser golpeado éste por los 
vehículos. Tales circunstancias fueron expuestas al Servicio de Parques y Jardines, en 
su día. Sobre ello informó un técnico de este Servicio, mediante escrito de 19 de 
noviembre de 2013, donde se dice, “…tiene razón el vecino al indicar que el arbolado de 
la calle Progreso está muy ajustado con la banda de aparcamiento, y que habría que 
protegerlo o blindarlo frente a los vehículos que no tienen consideración con el mismo, 
pero no disponemos de un presupuesto suficiente para permitirnos tomar esta medida. 
Esta circunstancia originada por el diseño de la Gerencia de Urbanismo, podía ser 
subsanada con una colaboración con la misma que aportara elementos de obra civil 
para proteger el arbolado”. 

 
Han transcurrido nueve años desde que se emitió dicho informe técnico, se han 

realizado varias reposiciones de arbolado en esta zona del viario, y desgraciadamente 
el arbolado sigue padeciendo las agresiones denunciadas, que comprometen el normal 
desarrollo de las especies plantadas, e incluso el apeo de éstas. 

 
Se acompaña un reportaje fotográfico de las agresiones que sufre dicho 

arbolado, heridas, inclinaciones del tronco, pérdida de los tutores, etc. Asimismo, se 
adjunta fotografías que muestran distintos sistemas de protección que podrían ayudar a 
eliminar esta afección, como protecciones metálicas, o la posibilidad de ajustar al asfalto 
de la zona de estacionamiento previa al alcorque de elementos constituidos por diversos 
materiales que evitan el acercamiento de los parachoques de los vehículos al arbolado 
impidiendo la agresión a éste. 

 
Dado el tiempo que ha transcurrido desde que se producen estas afecciones al 

arbolado de la calle Progreso y, que la propia administración local reconoce estos 
hechos a través del mencionado informe técnico, es por lo que consideramos que no 
debería demorarse más la actuación demandada por los vecinos. Muchas gracias”. 

 

Toma la palabra la Sra. Directora del Distrito agradeciendo  al Sr. González  la 
preocupación que tiene respecto al arbolado de Sevilla,  afirmando que desde esta 
dirección se ha trasladado al área de Parques y Jardines para que se inspeccione la 
zona y  se  ha informado por esa área que en la calle Progreso se conservan 87 árboles 
y existen 4 tocones y 4 marras. Asimismo, afirma que  se  han enviado  al Técnico 
correspondiente del Servicio de Parques y Jardines las ID de los 33 alcorques para los 
que se reclama actuación. Siendo que se van a estudiar la posibilidad del suministro de 
varios protectores en un contrato específico que tienen destinado a este fin, en principio 
es viable la actuación. Continúa afirmando que además se tendrán en cuenta los  ID de 
los alcorques donde en la calle cercana Juan Pablos, se encuentran árboles de dicha 
calle en similares circunstancias, para darle un tratamiento similar. Termina aseverando  
que tal como  ha comentado en Juntas anteriores , este tipo de cuestiones no es 
necesario trasladarlas a la Junta porque se puede tramitar desde la dirección del distrito 
de manera más ágil y eficaz,  ya que puede ser tratadas al día siguiente desde la  
realización de la consulta  y por tanto sin tener que esperar a ser tratadas  hasta la 
celebración de la sesión ordinaria de la Junta Municipal 
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Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito 

agradeciendo la presencia de los miembros de la Junta, y demás personas que han 
tomado parte en la misma.  

 
Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 20,30 horas se levanta la sesión, de lo 

cual yo como Secretaria doy fe. 
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